

Freie Bürger für Baden-Baden e.V. - Lichtentaler Straße 33 - 76530 Baden-Baden

Stadt Baden-Baden Oberbürgermeisterin Frau Margret Mergen Marktplatz 2 76530 Baden-Baden

Neues Schloss - Antrag auf Objektbegehung

07.10.17

Sehr geehrte Frau Mergen,

wie in einer der letzten Sitzungen berichtet wurde, fand im Jahre 2013 seitens der Stadtverwaltung die letzte Begehung im Neuen Schloss statt.

Auch Sie, Frau Oberbürgermeisterin sowie der 1. Bürgermeister Alexander Uhlig waren persönlich noch nicht im historischen Neuen Schloss. Die Besitzerin empfängt Gäste in der Regel nur im Kavaliershaus im Schlossinnenhof.

Niemand kann aktuell sagen, wie es im Schloss ausschaut.

Warum geht man mit einem so wichtigen historischen Gebäude so nachlässig um?

Deshalb beantragt die Fraktion der FBB:

- 1. Eine sehr zeitnahe Kontrollbegehung durch den zuständigen Bürgermeister, damit der aktuelle Status Quo im Neuen Schloss eingeschätzt wird.
- 2. Die Prüfung der Standfestigkeit der Mauer um den Schlosspark und die Aufforderung an die Besitzerin, die sofortige Renovierung der eingestürzten Mauern mit Fristsetzung vorzunehmen.
- 3. Die Prüfung der Hangmauer Richtung Marktplatz und Bäderviertel auf Standfestigkeit.

Der Renovierungs- und Sanierungsstau ist offensichtlich.

Nicht entsorgte und große Müllberge im Innenhof lassen keinen respektvollen Umgang mit dem für die badische Geschichte so wichtigen Denkmal vermuten. Die desaströse Verrottung des Schlossparks sowie die an vielen Stellen verfallenen Außenmauern lassen - in Bezug zum Innenleben des Schlosses - schlimme Zustände befürchten. Es sei denn, man macht sich ein Bild über den aktuellen Zustand im und ums Neue Schloss. Darum bitten wir dringend.

Mit freundlichen Grüßen

Freie Bürger für Baden-Baden e.V.

Martin Ernst

Stadtrat